

Deutscher Schützenbund - Bundesssportleitung

Verfasser: FURNIER Gerhard, Vizepräsident Sport

Dezember 2022-4

Einstufung mit dem Geschlechtskennzeichen "x"



In der Zwischenzeit laufen immer öfter Anfragen auf, wie Mitglieder mit dem Geschlechtskennzeichen "X" zu händeln sind.

Zunächst ist festzustellen, dass bei genügend Sportlern pro Klasse die Öffnung einer eigenen Klasse geprüft wird. Es muss klar sein, dass genügend Sportler vorhanden sind, um einen Wettbewerb zu gestalten. Dabei ist die Qualität ebenfalls zu beachten.

Auf Grund unserer Beobachtung kommen hier nicht genügend Sportler zusammen, um eigene Klassen zu eröffnen.

Bis zu einer rechtlich sicheren Aussage gilt im DSB – Sportbetrieb: Der SportlerIn mit dem Eintrag "X" im Reisepass kann sich bei der untersten Meisterschaft (Gau-/Kreismeisterschaft) entscheiden, ob er in der männlichen Klasse oder weiblichen Klasse starten möchte. Diese Entscheidung gilt dann bis zur Bundesmeisterschaft.

Bei einem Antragsfall bitte ich auf jeden Fall um Rücksprache mit mir g.furnier@dsb.de